

BOLETÍN No. 588 ->>

Podrán participar en mayo de 2015 en el mundial de programación a realizarse en Marruecos.

UAA se siente orgullosa de sus estudiantes que alcanzan grandes logros y demuestran calidad:
MAC

Estudiantes de la UAA participarán en competencia mundial de programación denominada International Collegiate Programming Contest, tras haber alcanzado el primer lugar de la fase regional de México y Centro América, demostrando su capacidad y el potencial para desarrollar ejercicios de programación en tiempo record.

En reunión con los integrantes de este equipo que participará en la final mundial a realizarse en Marruecos en el mes de mayo de 2015, el rector Mario Andrade Cervantes destacó este logro internacional da orgullo a toda la comunidad universitaria, además expresó que dentro del área de ciencias exactas, ingenierías y ciencia básica existen muchos estudiantes que han logrado un lugar preponderante; además de que haber obtenido este pase a la final mundial permite demostrar a la sociedad el nivel de calidad educativa que tiene la Institución.

En esta reunión, en la que también participó el secretario general, Francisco Javier Avelar González, se dio a conocer que el equipo de la UAA logró su pase a la final mundial del International Collegiate Programming Contest 2015 auspiciado por ACM e IBM, tras posicionarse en el primer lugar por encima de equipos de Instituciones de alto prestigio nacional como son el ITESM campus Monterrey, así como el IPN, los cuales ocuparon el segundo y tercer lugar respectivamente.

Los estudiantes que cursan la ingeniería en Sistemas Computacionales, Juan Antonio Ruíz Leal y Francisco Javier Alarcón Esparza así como Flavio Hernández González de la carrera de Medicina son integrantes del equipo ganador, y estuvieron en esta reunión acompañados de su entrenador y catedrático de la Institución, Eduardo Serna Pérez; además de la jefa del departamento de Sistemas Electrónicos, Lizbeth Muñoz Andrade y del decano del centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos.

Dentro de la charla se mencionó que la final mundial se desarrollará en Marruecos en el mes de mayo del 2015, sin embargo en el mes de marzo tendrán también la posibilidad de acudir a un campamento de preparación en Cuba, para tener una mayor capacitación y enfrentarse a los equipos de de las regiones: Asia, Europa, África y Oriente Medio, Pacífico Sur, Norteamérica, así como Latinoamérica, en donde esperan resultados favorables para el equipo de la UAA.

Al tomar la palabra, la jefa del departamento de Sistemas Electrónicos, Lizbeth Muñoz Andrade agradeció al rector por el apoyo para que los jóvenes puedan realizar su traslado a la competencia, pues para ellos representa un incentivo importante participar en este tipo de

competencias y permite evaluar sus conocimientos y la calidad académica de la Institución.

Cabe mencionar que dentro del concurso de programación se evalúa la capacidad analítica y matemática para la resolución de problemas en un determinado periodo de tiempo, a través de la programación, permitiendo que los equipos ofrezcan a futuro soluciones a diferentes sectores productivos por medio del desarrollo de sistemas computacionales.

